MADRID FERIA DE TURISMO

Un recorrido por la vida y la obra de Goya en Aragón

La figura de Goya es protagonista en el principal stand aragonés de la Feria Internacional de Turismo que se celebra en Madrid. Para commemorar el 250 aniversario del nacimiento de este genial pintor aragonés, la DGA ha editado una guia turistica que recorre la «Ruta de Goya en Aragón».

HERALDO Zaragoza

El autorretrato de Goya preside el stand aragonés en la Feria Internacional de Turismo (FITUR 96). Además, las obras de este famoso pintor nacido en Fuendetodos decoran este espacio oficial —situado en el pabellón número siete del recinto ferial con una superficie de 285 metros cuadrados— a la vez que realizan un exhaustivo recorrido por la vida y la obra de Goya en tierras aragonesas.

Cuindo se cumplen 250 años del nacimiento del pintor nargonies más internacional, la figura de Goya se convierre en embajadora de estas tierras en la Feria Internacional de Turismo. El stand central acoge a todas las instituciones centrales aragonesas aumadas por la comemoración del 250 aniversario del nacimiento de Francisco de Goya y lucientes, en la población aragonesa de Fuendetodos.

Asimismo, con motivo de este aniversario la Diputación General de Aragón ha editado una guía turistica que indica, en cuatro idiomas —francés, inglés, alemán e italiano— la ruta que el interesado debe seguir para conocer en profundidad la obra de Goya.

Con el nombre: «Ruta de Goya en Aragón: Goya, genio aragonés» la DGA quiere divulgar la vida y obra de este importante



La portada de la guia

pintor. Asimismo, editará un folleto en el que se recogen los eventos preparados este año para commemorar el aniversario de su nacimiento.

La «Ruta» de la pintura

La Cartuja de Aula Dei, Calarayud, Fuenderdoos, Huesca y Zaragoza son algunos de los itinerarios indicados en la «Ruta-Este viaje por Aragón se reforzara mediante senalización permanente que apuntará todos los monumentos, para que los viajeros puedan localizar con facilidad todas las obras del genial pintor aragonés.

La promoción de una ruta en bicicleta entre Zaragoza y la localidad natal de Goya y la edición de un poster alusivo al aniversario de su nacimiento, son otras de las propuestas para commemorar esta fecha.